
とおの議会だより5

 を開催します。

　ホウレンソウ（報告・連絡・相談）は組織の潤
滑油だ。これは、上司と部下、関連部門間だけに
必要なものでなく、地域住民との関係においても
必要であり、これがあればトラブルを未然に防げ
る。●結論は先に、言い訳や経過説明は後にする。
●まずいことこそ早めに報告する●長引くような
場合は、ひと区切りついた時点で中間報告する●
きめ細かいホウレンソウを心がける●自分ひとり
で悩まず、周囲の人に遠慮せず相談する。こんな
こと等が常識であるが、その常識が実践されてい
るかなぁと感ずる。
　「改革」はなぜ必要なのか。遠野市議会基本条
例が制定されての９月定例会で、一般質問の一問
一答方式は好評であった。「３・11」を教訓とし
た自治体の新防災対策が当市を含め、人命を守る
知恵比べに発展することを期待する。

議 員 雑 感

◆主な内容◆
～定例会報告～　放射能対策について　～議会改革について～

開催日程・日時 会　　　　場 担当班

11月６日㈫ 午後６時30分～８時
土淵地区センター和室 第１班
上郷地区センター会議室 第２班
小友地区センター和室 第３班

11月７日㈬ 午後６時30分～８時
松崎地区センター会議室 第１班
あえりあ遠野中ホール 第２班
附馬牛地区センター和室 第３班

11月８日㈭ 午後６時30分～８時
青笹地区センター和室 第１班
宮守ホールべごっこホール 第２班
綾織地区センター大広間 第３班

●開催日時および場所

●担当班の編成
第１班 第２班 第３班

萩野　幸弘　　菊池由紀夫
照井　文雄　　瀧澤　征幸
菊池　邦夫　　多田　誠一
浅沼　幸雄　　　　　　　

瀧本　孝一　　佐々木大三郎
荒川　栄悦　　小松　大成　
菊池　民彌　　安部　重幸　
新田　勝見　　　　　　　　

多田　　勉　　菊池巳喜男
菊池　　充　　織笠　孝之
佐々木　譲　　石橋　達八

※ 11月８日については、瀧本孝一議員、織笠孝之議員、及び菊池民彌
議員は、中部広域行政組合議会行政視察研修のため、欠席となります。

 （文責　菊池邦夫）
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